

**LITERASI KEUANGAN BAGI KELOMPOK  
USAHA MIKRO KECIL DAN MENENGAH (UMKM)  
DI KECAMATAN MEDAN TUNTUNGAN**

**Rosanna Purba**

Fakultas Ekonomi dan Ilmu Sosial Universitas Sari Mutiara Indonesia

Email: rosanna.purba@gmail.com

**ABSTRAK**

Program pengabdian masyarakat ini dilaksanakan pada salah satu kecamatan di Kota Medan yaitu Kecamatan Medan Tuntungan. Adapun kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pelatihan literasi keuangan bagi kelompok Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) di Kecamatan Medan Tuntungan selaku mitra dalam kegiatan ini. Masalah utama yang sering dihadapi oleh para pelaku usaha diantaranya adalah masih minimnya pengetahuan tentang pengelolaan keuangan sehingga berakibat pada sistem keuangan usaha yang tidak dapat membedakan antara keuntungan usaha dan kas pribadi serta menurunnya motivasi jika dihadapkan dengan permasalahan usaha sehingga berdampak pada rendahnya dalam melakukan inovasi-inovasi baru.

Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) memiliki peran penting dalam perekonomian bangsa. Agar usaha kecil dan menengah mampu berkembang menjadi usaha yang lebih besar, salah satu yang sangat dibutuhkan adalah pengetahuan tentang pengelolaan keuangan untuk menunjang perkembangan bisnis pengusaha kecil dan menengah. Literasi keuangan merupakan rangkaian aktivitas untuk meningkatkan pengetahuan, keyakinan dan keterampilan konsumen dan masyarakat luas sehingga mampu mengelola keuangan dengan baik. Literasi keuangan yang baik akan memunculkan keputusan pembelanjaan yang mengedepankan kualitas. Tingkat literasi keuangan keuangan dari sudut pandang perorangan atau keluarga dapat memiliki dampak pada kemampuan untuk memiliki tabungan jangka panjang yang digunakan untuk memiliki aset.

Luaran kegiatan pengabdian masyarakat ini diharapkan dapat: 1) meningkatkan pemahaman UMKM terkait literasi keuangan sehingga mampu mengelola keuangannya dengan lebih baik melalui pemanfaatan teknologi yang ada; (2) meningkatkan skala usaha UMKM menjadi usaha yang lebih besar; dan (3) meningkatkan kesejahteraan UMKM di Kecamatan Medan Tuntungan.

Pola yang digunakan dalam pelaksanaan kegiatan mandiri ini dengan melakukan kegiatan ceramah mengenai pelatihan literasi keuangan bagi kelompok Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) di Kecamatan Medan Tuntungan dilanjutkan dengan kegiatan diskusi berupa tanya jawab antara UMKM dengan pemateri. Kegiatan ini diikuti dengan pendampingan kepada masyarakat pada proses pelaksanaannya.

**Kata Kunci : Literasi Keuangan, Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM)**